

UdSSR aktiv für den Frieden der Welt

Nicht nur fürs eigne Vaterland
 starb der Soldat im Weitenbrand
 Nein, daß auf Erden jedermann
 sein Leben endlich (eben kann.
 Ho! dir auch bei dem Kämpfer Rat,
 der siegend an die Elbe trat,
 frag, was in seinem Herzen blieb:
 Meinst du, die Russen wollen Krieg?

Der Kampf hat uns nicht schwach gesehn,
 doch nie mehr möge es geschahn,
 daß Menschenblut so rot und heiß
 die Erde iränkt als bitterer Preis,
 ich seh das Haar der Mütter grau,
 und frag auch bitte meine Frau,
 dann weißt du, wo die Antwort liegt:
 Meinst du, die Russen wollen Krieg?

Jewtuschenkö

Wir setzen den Kampf für eine durchgreifende Gesundung der internationalen Lage fort. Ein zuverlässiger Kompaß war und bleibt daher das auf dem XXIV. und dem XXV. Parteitag der KPdSU verkündete Friedensprogramm.



1155 — Sondertagung der UNO.

Botschaft Leonid Brezhnev an die Sowjetrepubliken verpflichtet
 Die Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken
 sich, nicht als erste Kernwaffen einzusetzen.

Vorschläge zur Abrüstung und Friedenssicherung

- Einseitiges Moratorium für Stationierung von Kernwaffen nrlittlerer Reichweite im europäischen Teil der UdSSR • Noch 1982 Abbau von Mittelstreckenraketen, falls keine weitere internationale Zuspitzung • Konstruktive Antwort des Westens EEUU erwartet • Appell an die USA: SALT wieder aufnehmen. Gegen- seitig den Einsatzbereich der Kriegsflotten einschränken

Nicht die Vorbereitung auf Krieg, die die Völker zu einer sinnlosen Vergeudung ihrer materiellen und geistigen Reichtümer verdammt sondern Festigung des Friedens ist das Leitmotiv, das in den morgigen ad f'ht